



**Nombre de alumno: MANUEL DE
JESUS TEJEDA MENDEZ**

**Nombre del profesor: MVZ. SANDRA
EDITH MORENO LOPEZ**

Nombre del trabajo: CUENTO

Grado: 6TO Cuatrimestre.

**Lic. En Medicina Veterinaria y
Zootecnia.**

Ocosingo, Chiapas a 29 de julio del 2020.

Importancia de la zootecnia

Era hace una vez un estudiante de veterinaria el cual comenzaba su sexto parcial, al comienzo fue algo difícil para el ya que este cuatrimestre lo comenzaba en línea y tenía la esperanza de que en el transcurso todo volvería a la normalidad, desgraciadamente no fue así pero eso no impidió a los profesores en especial a la médico Sandra.

La cual nos enseñó con gracia y maña lo que la zootecnia en aves significaba, hablo desde lo más básico , hasta lo más difícil ,todo esto por medio de zoom una plataforma que se convertiría en nuestra fiel aliada ,ya que por medio de esta aplicación pudimos comprender lo que la zootecnia significaba

Pero que es la zootécnica como nos enseñó la médico esta es una ciencia que estudia diversos parámetros para tener un buen aprovechamiento de los animales que este caso son las aves ,pero todo esto tomando en cuenta el bienestar de los animales, cada uno de nosotros tuvo un acercamiento con aves así que fue más fácil comprender lo que nos explicaba.

Por medio de diapositivas , pdf y libros nosotros comprendimos muy claramente lo que nos explicaba día con día , semana tras semana , examen tras examen , fuimos comprendiendo más y en lo personal se me facilito la materia , los exámenes fueron algo difíciles y no por el contenido , si no por el tiempo establecido.

Era una carrera contra la muerte el contestar los exámenes ya que este era muy rápido y a la ves eso causaba estruendo y dificultades al realizarlo , muchos de mis compañeros no lo lograron y otros no pudieron resistir a tan dura presión.

Como es el caso de nuestro pistolero pedro el cual no logro seguir con la batalla , hasta siempre mi hermano, pero la batalla tenia que continuar , con dificultades y adversidades logramos llegar al tercer parcial , pero no esperaba un enemigo muy fuerte ,un enemigo el cual tenia la ventaja de la señal , el cual nos la quita y ponía cuando el quisiera , fue la batalla mas dura y la mas frustrante.

Logramos vencer o al menos controlar a ese enemigo para poder seguir en la batalla , logramos comprender cuales son las áreas específicas para cada especie avícola y como hacer que estas estén conformes para lograr una buena producción, también tomamos en cuenta la economía de nuestro pueblo y como hacer que estas fueran las indicadas.

Logramos comprender las ventajas del colocar bien a un área para las aves y como realizarlo, las comidas que estas deben ingerir y como saber si nuestra ave esta mal por medio de parámetros.

Todas estas nuevos aprendizajes los tome en practica y la verdad fueron funcionales, todos en mi familia me pidieron consejos y yo con mucho cariño se los di, esto aun no acaba y seguiremos listos para las siguientes batallas, espero que no sea con un extra y que logre completar la batalla así como lo eh hecho hasta el momento.

Y es así como Manuel se despide, agradeciendo por todo lo enseñado y por todo lo proporcionado , gracias porque a pesar de las adversidades logramos tener clases de manera adecuada .